

# UGM Lantik 53 Pejabat Baru

Tuesday, 05 May 2015 WIB, Oleh: Ika



Sebanyak 53 pejabat struktural baru di lingkungan UGM dilantik, Selasa (5/4) di Balai Senat UGM. Pelantikan dilakukan oleh Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Manusia dan Aset, Prof.Dr.Ir. Budi Santoso Wignyosukarto, Dip.HE. "Pelantikan ini sebagai upaya dalam meningkatkan manajemen universitas," terangnya.

Budi menyampaikan dengan struktur organisasi yang semakin besar, ia berharap produktivitas UGM semakin meningkat baik dalam bidang pendidikan, penelitian maupun pengabdian kepada masyarakat. Ia pun berharap para pejabat baru nantinya dapat bersinergi dan mengintegrasikan berbagai program yang dibuat untuk kemajuan universitas. "Pelantikan ini tidak hanya untuk mengisi kekosongan struktur, tetapi sebagai proses regenerasi, rotasi dan promosi jabatan baru. Beban UGM semakin besar sejak ditetapkan sebagai PTN-BH sehingga dibutuhkan komitmen tinggi dan kerjasama antar sektor untuk meningkatkan kualitas UGM," terangnya.

Berikut 53 pejabat baru yang dilantik, Prof.Dr.dr.Elisabeth Siti Herini,Sp.A(K) sebagai Direktur Pelayanan Medik dan Keperawatan Rumah Sakit (RS) UGM, dr. Arief Budiyanto, Ph.D.Sp.KK(K) sebagai Direktur SDM dan Akademik RS UGM, Dr. Anna Marie Wattie,M.A., Sebagai Direktur Kemitraan, Alumni, dan Urusan Internasional, Dr,Ir. Bambang Suhartanto,DEA., sebagai Kepala Pusat Inovasi Agro Teknologi, Prof.Dr.Ir. Irham,M.Sc., sebagai Kepala Pusat Studi Asia Pasifik, Heri Santoso, S.S.,M.Hum., sebagai Kepala Pusat Studi Pancasila, Dr. Henry Yuliando,S.T.P.,M.M.,M.Agr., sebagai Sekretaris Pusat Inovasi Agro Teknologi, Dr. Sri Suning Kusumawardani,S.T.,M.T., sebagai Sekretaris Direktorat Bidang Teknologi Informasi dan Administrasi Akademik Direktorat Pendidikan dan Pengajaran (DPP), Dr.Ir. Siwi Indarti,M.P., sebagai Kepala Bidang Pertanian dan Pangan Pusat Inovasi Agro Teknologi, dan Dr.drh.Dhirgo

Aji,M.P., sebagai Kepala Bidang Peternakan dan Kesehatan Hewan pusat Inovadi Agro Teknologi.

Selain itu juga dilantik Chandra Wahyu Purnomo,S.T.,M.E.,M.Eng.,D.Eng., sebagai Kepala Bidang Energi dan Pengelolaan Limbah Pusat Inovasi Agro Teknologi, Susilohadi,S.Si.,M.Si.,Ph.D., sebagai Kepala Bidang Konservasi SDA Pusat Inovasi Agro Teknologi, Dr.drh.R.Gagak Donny Satria,M.P.,M.Pd., sebagai Kepala Subdirektorat Pengembangan Karakter Mahasiswa Direktorat Kemahasiswaan, Ahmad Agus Setiawan,S.T., M.Sc.,Ph.D., sebagai Kepala Subdirektorat Kreativitas Mahasiswa Direktorat Kemahasiswaan, Endang Sulastri,S.Pt.,M.A.,Ph.D., sebagai Kepala Subdirektorat Pascasarjana DPP, Nur Biyantoro, S.E., sebagai Kepala Subdirektorat Administrasi dan Informasi Akademik DPP, Novita Ade Ferianty,S.S.,M.Ed., Plt. Kepala Subdirektorat Pembelajaran DPP, Anindhita Prita Pradiptia,S.Sos., Plt. Kepala Subdirektorat Penerimaan Mahasiswa Baru DPP, Erika Purnawati,S.Kom.,M.Cs., sebagai Kepala Subdirektorat Data dan Administrasi Pendidikan dan Pelatihan Direktorat SDM, dan Andi Rakhman Yusuf,S.E.,Ak., sebagai Kepala Bagian Audit dan Monitoring Kantor Audit Internal.

Selanjutnya, dr.Novi Zain Alfajri sebagai Kepala Bidang Pelayanan Medik RS UGM, dr. Dewi Ratmasari sebagai Kepala Bidang Penunjang Medis dan Akreditasi RS UGM, Pariyani,S.Kep.,Ners., sebagai Kepala Bidang Keperawatan RS UGM, Tri Utami, S.E., sebagai Kepala Bagian SDM RS UGM, dr.Nurwestu Rusetiyani,M.Kes., Sp.KK., sebagai Kepala Bagian Akademik dan Riset RS UGM, Drs. Supriyanto,M.P.A., sebagai Kepala Bagian Adminsitirasi Umum RS UGM, Wahyu Sujarwo, S.IP., sebagai Kepala Kantor Administrasi Fakultas Psikologi, Dr. Adhy Kurniawan, S.T., sebagai Kepala Seksi Program Layanan Masyarakat Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat, drh.Agung Budiyanto,M.P.,Ph.D., sebagai Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat, serta Nanung Agus Fitriyanto, S.Pt.,M.Sc.,Ph.D., sebagai Kepala Seksi Program KKN Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat.

Berikutnya, Amin Susiatmojo,S.Pt., sebagai Kepala Seksi Logistik dan Lokasi KKN Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat, R.Yuswantoro Sidqi,S.AP., sebagai Kepala Pelayanan Kreativitas Kemahasiswaan Direktorat Kemahasiswaan, Ayutia Nurwita,S.E., sebagai Kepala Seksi Perencanaan dan Implementasi Program Penelitian Direktorat Penelitian, Sri Mulyani, S.Sos., sebagai Kepala Seksi Monitor dan Evaluasi Program Penelitian Direktorat Penelitian, Desy Suryalita K.,S.P., Sebagai Kepala Seksi HKI Direktorat Penelitian, Emmy Widiastuti,S.IP., sebagai Kepala Seksi Riset Industri Direktorat Penelitian, Galuh Ratnawulan Sekararum,S.E., sebagai Kasubbag Publikasi Badan Penerbit dan Publikasi (BPP), Diana Mustikareni,S.Hut., sebagai Kasubbag Jurnal BPP, Nurma Diani Sekarsih,S.Pd., sebagai Kepala Seksi Pengembangan Program dan Jejaring Direktorat Kemitraan, Alumni, dan Urusan Internasional, dan Agus Supriyanto,S.Pd., sebagai Kepala Seksi Pengelola Mobilitas Direktorat Kemitraan, Alumni, dan Urusan Internasional.

Turut dilantik, Rya Mardikawati,S.E., sebagai Kepala Seksi Pengelolaan dan Administrasi Kerjasama Direktorat Kemitraan, Alumni, dan Urusan Internasional, Ariani Ratna Budiati,S.S., sebagai Kepala Seksi Hubungan dan Program Alumni Direktorat Kemitraan, Alumni, dan Urusan Internasional, Merryta ANdriani,S.E., sebagai Kepala Seksi Pengembangan Karier Lulusan Direktorat Kemitraan, Alumni, dan Urusan Internasional, Adi Wibowo,S.T., sebagai Kepala Seksi Pengembangan Usaha Direktorat Usaha dan Inkubasi, Sely Rosaiani,S.Pd., sebagai Kepala Seksi Layanan Kepatuhan Direktorat Usaha dan Inkubasi, Almira Rianty, S.Sos., sebagai Kepala Seksi Layanan Inkubasi Direktorat Usaha dan Inkubasi, Umi Widyaningsih,S.Pd., sebagai Kepala Seksi Administrasi Pendidikan dan Pelatihan Direktorat SDM, Slamet Mulyadi,A.Md., sebagai Kepala Seksi Administrasi Keuangan dan Umum FEB, Astuti Hardiningsih, sebagai Kepala Seksi Keuangan dan Umum FISIPOL, Nurul Wulansari,S.T., sebagai Kepala Seksi Akademik dan Kemahasiswaan FK, Agus

Sudarwinto, S.E., M.M., sebagai Kepala Seksi Akademik dan Kemahasiswaan SV, Denny Cahyaningsih,S.TP., sebagai Kepala Seksi Administrasi Keuangan dan Umum SV, serta Antonius Ngatijan,S.Pt., sebagai Kasubbag TU RS UGM. (Humas UGM/Ika)

---

### **Berita Terkait**

- [Rektor UGM Lantik 417 Pejabat Baru](#)
- [UGM Lantik Tiga Pejabat Baru](#)
- [Rektor UGM Lantik 71 Pejabat Struktural](#)
- [UGM Lantik Lima Pejabat Baru](#)
- [REKTOR LANTIK 8 PEJABAT DI UGM](#)